



Ein neuer Firmkurs in St. Raphael

Liebe Jugendliche!

Ich lade Euch ganz herzlich zu einem **neuen Firmkurs in St. Raphael** ein. Der Firmkurs wird für Jugendliche **ab Klasse 9** angeboten! Wenn Du Interesse hast, Dich mit dem christlichen Glauben und der katholischen Kirche auseinander zu setzen, kannst Du Dich am besten telefonisch bei mir anmelden. Der Firmkurs ist ein Weg, der Euch eine eigenständige Entscheidung für den Empfang des Firm-sakramentes möglich machen soll. Gemeinsam mit Firmkatecheten wollen wir den katholischen Glauben erforschen und nach Wegen suchen, wie wir ihn heute glaubwürdig leben können.

Wer im Laufe des Kurses merkt, dass der katholische Glaube doch nicht zu ihm passt, kann sich problemlos wieder abmelden! Umgekehrt gilt natürlich auch, dass nicht gefirmt werden kann, wer nicht regelmäßig zu den Firmstunden er-scheint! Aufgrund der guten Erfahrungen der vergangenen Jahre wollen wir auch in diesem Firmkurs wieder längere Einheiten monatlich am Samstag-Vormittag anbieten. Für alle, die sich lieber zu wöchentlichen Firmstunden treffen, soll es auch weiterhin entsprechende Möglichkeiten geben.

In diesem Jahr findet die Firmvorbereitung für St. Raphael in den Gemeinde-zentren von St. Hedwig und St. Thomas statt; geplant ist die Firmung im Sommer 2019! Schon jetzt bitte ich darum, sich den Termin für das gemeinsame Firm-wochenende aller Firmbewerber/innen freizuhalten: 23. - 25. November im Haus Maria Frieden, Rulle.

Ein **erstes Treffen** für organisatorische Absprachen, Gruppeneinteilung usw. findet in St. Hedwig (Kurt-Schumacher-Allee 62) statt, und zwar am:

Do., 30. August von 17.30 bis 19 Uhr

Ich hoffe, dass es alle interessierten Firmbewerber/innen möglich machen können, an diesem Termin zu kommen!!!

Die Einladung zum Firmkurs wird auch allen bei uns gemeldeten Gemeindemitgliedern per Brief zugestellt worden sein. Falls hier aber irgendwo ein Fehler unterlaufen sein sollte, möchte ich die Einladung hiermit auch über den Pfarrbrief aussprechen.

Liebe Grüße

Andreas Egbers-Nankemann, Pastoralreferent